

# IPS

*(Indice de Pression Systolique)*



Il s'agit du rapport entre la tension artérielle de la cheville et celle du bras.

La réalisation de l'indice de pression systolique est recommandée pour les patients porteurs de facteurs de risque cardiovasculaire, en particulier les fumeurs et les diabétiques.

Pour les fumeurs, l'IPS à la cheville est un outil simple de dépistage et de suivi de l'artériopathie oblitérante des membres inférieurs.

Pour les diabétiques, l'IPS est recommandé en dépistage annuel.